

山梨県初の総合学科高校、  
夢をかなえる8系列。  
好奇心旺盛な君、可能性をひろげたい君、  
一緒に学んでみませんか？  
私たちのこと、知ってほしくて作りました。  
甲府城西高校の広報誌「KJ」です。



### 特集 アーチェリー全国総体優勝

甲府城西高校の今を伝えるKJ通信です。

## ◆ アーチェリー同好会 全国総体優勝の快挙 ◆

8月に佐賀県武雄市で行われた全国総合体育大会アーチェリー競技大会において本校アーチェリー同好会2年次の女子3人が出場し、6月の関東大会制覇に続いて、全国大会も制覇するという快挙を成し遂げました。2年次での快挙ということで、本人達は来年の連覇に向け早くも意欲を見せています。

また色々なメディアにも取り上げられ、注目を浴びています。

KJ通信でも本人達よりコメントをいただきました。



### 2年次

#### ■ 小野綾香さん

今回のインターハイは天候に恵まれず中止や延期ばかりでした。団体戦当日の朝も天気が悪くとても心配しましたが、だんだんと天気が良くなってきました。決勝戦に行くまでは、いいスコアを出すことが出来てリラックスして射ることが出来ました。優勝できて爽快でした。私たちはインターハイ2連覇をします。



#### ■ 清水遥さん

まさか優勝するとは思っていなかったので、私たちも驚いています。応援の力が大きく、リラックスして臨めたことが良かったと思います。来年も2連覇を目指して頑張ります。



(左から清水さん、小野さん、村木さん、マネージャー小林さん)

#### ■ 村木友里さん

団体戦の1回戦目では、3人ともテンポ良く射ることが出来て高得点をだせました。そのリズムのままいけたため優勝というものを手にすることが出来ました。自分自身もとても驚いています。今度は追われるところになると思うので、頑張っていきたいです。そして2連覇します。

# ◆ 今年度入学生の声 ◆

## ■ 両立を目指す



入学当初、私は新しい生活に期待すると同時に少しの不安な気持ちがありました。しかし、今はとても楽しく充実した日々を送っています。新しい友人ができ、学校にも馴染んできました。そんな中で、私には頑張っていきたいことが二つあります。

その一つは、学習面についてです。未だに進路について悩んでいます。次年度以降の系列を決定するまでには、少しでも苦手を克服し、選択肢を多くしたいと思います。

二つ目は部活動です。私はライフル射撃部に所属しています。中学校の時は美術部でしたがこの部活動はしっかりとした運動部です。私は体力には自信がありません。運動そのものが苦手です。しかし「苦手だから」では真面目に取り組まない理由になりません。中学校の時は鈍かった自分から卒業するためにも、次の試合でよい成績が出せるように、日々の練習に気合いを入れて頑張っていこうと思っています。

入学してあっという間に4ヶ月ほど経ちましたが、これからも高校生としての自覚を持って行動し、努力していきたいと思います。(双葉中学校出身)

## ■ 文武両道を目指す

私が甲府城西高校を志望した理由は、この学校だったら文武両道ができると思ったからです。私がここで頑張りたいのは部活動と勉強です。部活動では野球部に所属しました。初めのうちは練習になれていなかったり、先輩との関係や自分のプレーが上手くいかず不安ばかりでした。しかし、自分なりに努力して少しずつですが、精神的にも技術的にも成長していることを感じています。勉強では、将来は進学を考えていますが、部活動も毎日遅くまでかかり、なかなか家庭学習にかける時間がとれません。その解決方法として私は一つ一つの授業を集中して受け、大切にするという目標を立て取り組んでいます。



部活動と勉強、この二つを両立させるのはとても大変で難しいことです。しかし、私はその両方でもっと上を目指していこうと考えています。高校生になるということは、中学生の時とは違い、辛くて大変なことがたくさんあると共に、責任の重さも感じます。高校生になったという自覚を持ち、更に自分を成長させられるように、常に「文武両道」で頑張り続けようと思っています。(柳形中学校出身)

## ■ 生徒会本部役員として



甲府城西高校へ入学して3ヶ月がたちました。入学したばかりの頃は、新しくできる友達や部活動、勉強に不安と楽しみの二つの気持ちがありました。今では不安な気持ちはありません。多くの友達と毎日を笑って楽しく過ごしています。

私が今、最も力を入れているのが生徒会活動です。対面式の時の紹介で、中学校にはなかったライフル射撃や体操、語学部など様々な部があることがわかりましたが、最も関心を持ったのが生徒会本部でした。紹介して下さる先輩の姿を見て、かっこいいと思いました。早速入会願を提出し、壮行会や野球応援に参加してきました。

生徒会最大の行事である希城祭も最近盛大に開催されましたが、準備期間では計画通りに行かず先輩方が悩んでいるなか、自分なりに一生懸命努め上げることができました。

夏休みには自分の進路実現に必要な課外授業やインターンシップがあります。これからの高校生活も笑顔で充実して過ごせるように頑張っていきたいと思います。(富竹中学校出身)

## ◆ 卒業生の声 ◆

### ■ 将来に向けて

山梨大学工学部電気電子工学科 野村亮太さん

大学に入学して4ヶ月が経ちました。大学生活にも慣れ、大変ですが楽しい毎日を送っています。勉強面では、工学部ということもあり物理や数学の授業も難しくなり、専門科目である電気についての授業も学ぶ範囲が増え、実習もあるため、授業についていくだけでもとても苦労していますが、同じ学科の友人たちと一緒に勉強をするなどして楽しく学習に取り組んでいます。サークル活動では年の離れた先輩方や学科の違う同級生との交流もあり、とても新鮮な気持ちで楽しんでいます。

私は高校生時代、自宅で勉強をあまり積極的にやるほうではなかったので、大学入試や定期テストのために塾やVOD学習や課外学習にも積極的に参加し、先生方に直接勉強を見させてもらっていました。部活動は1年次の時にやめてしまったのですが今考えるとあそこでやめずに続けていればよかったとも思いますし、部活動以外の活動に参加していればよかったとも思います。

自分の夢を見つけるのは高校生活の中で最も重要なものの一つです。もう自分の夢が見つかっている人はそれに向かって進んでいけばいいですし、まだ見つかっていない人はいろいろな経験をするようにして自分が何をしたいのかを見つけていくといいでしょう。後輩の皆さんには自分の将来のために夢を見つけそれに向かって進めるような充実した高校生活を過ごしていってください。



### ■ 社会人になって

株式会社星野リゾート リゾナーレ八ヶ岳 朝倉未夏さん

私は株式会社星野リゾート リゾナーレ八ヶ岳のメインダイニングOTTOSSETTAというイタリアンレストランで働いています。仕事の内容は厨房から出来上がった料理をお客様に提供し、オーダーを受けたドリンクやカクテルを作り提供する、いわゆる料飲サービスです。高単価な商品を提供しているため、高いレベルのサービスが求められる仕事で日々頑張っています。

私は高校時代、硬式テニス部で活躍していましたが(笑)、将来の夢は正直ありませんでした。そんな中でこの会社を選び、社会人になって一番大変だったのは、自分から求めない限り、誰からも助けてはもらえないという事です。高校生のうちは先生方に教えてもらったり、助けてもらったりするのが当然の事のように思えますが、社会人になると高卒でも大卒の人と同じレベルの仕事を任されるようになります。その中には、高校時代に培った責任感やコミュニケーション能力が大いに役立ちます。皆さんには高校生として大いに楽しんでいただくと共に、自立した人間になる準備もしていってほしいと思います。夢ややりたいことが無い人は、経験を積んでいくうちに自然と見つかるものなので焦らなくても大丈夫です。夢がある人は夢をまっすぐ追い求めてみて下さい。



何事もやってみるとこれは自分に合っている、合っていないと分かるのですが、とりあえず逃げないでやってみることが大切です。その結果、私は自分のやりたい事を見つけることが出来ました。皆さんも逃げずにやるべき事を頑張ると同時に、高校生活を精一杯楽しんで下さい。応援しています。



## ◆ インターンシップ実習紹介 ◆

夏休み中の7月29日～31日の3日間、1, 2年次の約100名の生徒が60を超える事業所のご協力をいただいて、インターンシップに参加しました。  
暑い最中でしたが、将来の進路に向けて生徒は真剣に取り組んでいました。

### ■ 穴水株式会社



7月最終日。最高気温37度という猛暑のなか、暑い現場で大きな声を出し接客を行っていました。

### ■ 新生保育園



0歳児クラスで食事の補助をしたり、2歳児クラスでトイレの補助をしたり、保育士の仕事の大変さを実感しました。

## ◆ 甲府城西高校の授業紹介 ◆

### ■ ライフエンジニアリング実習資格



きびしい猛暑のなか、4日間の講習を実施しました。卒業時に車両系建設機械運転免許が交付されます。



### ■ 宝石学概論



山梨名産の宝石について学ぶ授業です。  
リングやネックレスなどを作ります。



(生徒の作品)

### information

- 後期中間試験 11月26日(火)～29日(金)
- 修学旅行(沖縄) 12月10日(火)～13日(金)
- 冬季休業 12月26日(木)～1月7日(火)
- 入試日程 ○ 前期入試 2月4日(火)・5日(水)  
○ 後期入試 3月6日(木)

### KJ 通信

発行

山梨県立甲府城西高等学校

〒400-0064

山梨県甲府市下飯田一丁目9-1

TEL 055-223-3101

FAX 055-223-3103

URL <http://www.josaih.kai.ed.jp/>

E-Mail: [Josaih@kai.ed.jp](mailto:Josaih@kai.ed.jp)

We love Josai.

発行日 平成25年10月10日

